

Electo Michel Aoun presidente del Líbano



La Habana, 31 oct (RHC) El ex general cristiano Michel Aoun fue electo este lunes presidente del Líbano por el Parlamento de ese país, tras un vacío de dos años y medio causado por un enfrentamiento entre formaciones sunnitas y chiítas.

Aoun, de 81 años, es considerado actualmente cercano al movimiento chiíta Hezbolá, y por tanto al gobierno de Damasco y al de Irán.

El acuerdo entre las fuerzas político-confesionales debería llevar al gobierno al primer ministro sunnita Saad Hariri, aliado de Arabia Saudita.

En Líbano, el sistema político de poder compartido dicta que el presidente debe ser cristiano maronita, el primer ministro debe ser sunnita, y el presidente del parlamento, chiíta.

Los artículos de la Constitución estipulan que en caso de vacío presidencial por muerte, dimisión o cualquier otra causa, el parlamento se convierte en el órgano electoral que debe elegir, sin plazo ni debate, un nuevo jefe del Estado.



Radio Habana Cuba